

Jeudi 1er mars

# “One shot” : les collégiens auteurs et interprètes de leur clip

Comme chaque année pour le festival de slam de Josselin, les élèves des écoles du territoire se sont investis pour la poésie, le slam. Afin de préparer la grande finale inter-scolaire, 150 collégiens ont suivi des ateliers slam avec Slam Poetry animé par Mamat et Tom Tom.

Après des concours internes, 11 élèves des collèges du territoire se sont retrouvés lors des vacances scolaires pendant 3 jours pour écrire un texte commun avec l'aide précieuse et bienveillante de Lhomé, l'artiste slameur professionnel qui a lancé l'aventure slam sur le



territoire. Un texte où chacun a la parole pour laisser jaillir ce qu'il y a au fond de lui. Pour la nouvelle édition de « O » Slam etc, la municipalité de Josselin et l'Office Culturel de Mauron ont souhaité porter encore plus la jeune génération à s'exprimer avec le projet “One shot”. D'où l'idée de cette écriture

commune et la réalisation d'un clip vidéo qui servira d'ouverture au festival de slam le 7 mars. « L'idée est d'offrir l'opportunité aux élèves de travailler avec des artistes. Cette association apporte des clés pour l'interprétation des textes, leur mise en musique pour aboutir à la réalisation d'un

clip », ont expliqué Aude Roberdel et Philippe Guérin, les représentants des organisateurs lors du tournage dans les rues de Josselin.

Perrick Panier



En tournage dans les rues de Josselin avec le slameur Lhomé. Les 11 collégiens sélectionnés ont passé 3 jours consacrés à l'écriture, l'enregistrement des voix, puis le tournage du clip.